
Fabricio
Beitrag von „Threadstarter“ vom 27. April 2017, 23:40

Neues Gerücht!

http://www.bild.de/sport/fussb…lthuis-51493330.bild.html

Beitrag von „ChiLLs“ vom 27. April 2017, 23:43

Zitat 

Nach BILD-Informationen baggert der Club intensiv an Fabrício Silva Dornellas (27). Der
Brasilianer ist Linksfuß – und ablösefrei zu haben. Perfekt also, um die Nachfolge von
Dave „Maschine“ Bulthuis, dessen Vertrag ausläuft, zu übernehmen.

Beitrag von „Mintal_11“ vom 27. April 2017, 23:44

Erinnert ein wenig an Candeias wenn man seine Transferhistorie anschaut 
http://www.transfermarkt.de/fabricio/profil/spieler/86917

Beitrag von „Mar“ vom 27. April 2017, 23:47

Der kommt ja weiter herum als manche Reisejournalisten 

Beitrag von „ClubChris“ vom 27. April 2017, 23:50
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Zitat von Mintal_11 

Erinnert ein wenig an Candeias wenn man seine Transferhistorie anschaut 
http://www.transfermarkt.de/fabricio/profil/spieler/86917

Oder Marcos Antonio... 

Beitrag von „Noxius“ vom 27. April 2017, 23:51

Einen brasilianischen Innenverteidiger. der ais Rumänien zu uns wechselt, das hatten wir
schonmal. :?

Beitrag von „Joey“ vom 27. April 2017, 23:54

Zitat 

Über Brasilien, Serbien und Thailand landete er vor der laufenden Saison in Rumänien.
Jetzt soll es weiter nach Deutschland gehen, wo neben den Franken auch der 1. FC
Kaiserslautern um seine Dienste buhlt.

Kenne den Jungen nicht, aber das klingt mir alles schon sehr negativ und das in der ersten
Nachricht 
Aber gut, dürfte wohl unsere Zielgruppe sein für die Zukunft. Ablösefreie, gescheiterte
Legionäre mit buhlender Konkurrenz aus der Abstiegsregion.

Wenn man sich das so durchliest. Ein echter Leiharbeiter des Fussballs 
http://www.transfermarkt.de/fabricio/profil/spieler/86917

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/19982-fabricio/

http://www.transfermarkt.de/fabricio/profil/spieler/86917
http://www.transfermarkt.de/fabricio/profil/spieler/86917
https://www.glubbforum.de/forum/thread/19982-fabricio/


Beitrag von „Totti“ vom 28. April 2017, 00:38

Allein 8 Leihen, alle Achtung!

Beitrag von „Trainergott“ vom 28. April 2017, 05:53

Da sollten wir auf Bornemanns Kompetenz und seine guten Kontakte vertrauen!

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 28. April 2017, 06:23

Sollte man nicht erstmal abwarten wer neuer Trainer wird? Schaut mir nach einen ziemlichen
Wandervogel aus.

Beitrag von „Roma88“ vom 28. April 2017, 07:18

Klingt reichlich unspannend. Da wäre mir ein Talent aus der 3. Liga mit Potential lieber.

Beitrag von „Roma88“ vom 28. April 2017, 07:22

Zitat von ClubChris 

Oder Marcos Antonio... 

Oder an Sepsi der kam weil Pinola zu teuer war.
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Beitrag von „glubberer66“ vom 28. April 2017, 07:33

Die Größe passt für einen IV und ein Linksfuß ist immer gut. Mehr kann man zu ihm schwer
sagen.
Ich gehe allerdings davon aus, dass jeder Brasilianer technisch besser als Dave ist 

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 28. April 2017, 07:41

media.facebook.28544cd4-27ce-4ceb-8930-9cf09e93bd05.normalized.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 28. April 2017, 07:50

auja endlich mal wieder ein Brasilianer 

Beitrag von „quaks“ vom 28. April 2017, 07:58

Führungsspieler ist er sicher nicht da spricht seine vita dagegen.
Kategorie Wandervogel, ich kann mich an keinen dieser Kategorie erinnern der uns besser
gemacht hat

Beitrag von „Grabbers“ vom 28. April 2017, 08:08

Ohne ihn einmal spielen gesehen zu haben und nur beim lesen seiner Vita wird mir schlecht 
Denke da an unsere Rumänien Erfahrungen und an die letzten Transfer Hammer
Verpflichtungen :shock:
AB hat sicherlich immer das Geld im Auge, aber bei der Qualität scheint mir Alushi & Co
gebucht zu sein. :runter:
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Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 28. April 2017, 08:10

Zitat von quaks 

Führungsspieler ist er sicher nicht da spricht seine vita dagegen.
Kategorie Wandervogel, ich kann mich an keinen dieser Kategorie erinnern der uns
besser gemacht hat

Jose Campana hat mal ein schönes Tor gegen Frankfurt geschossen. Spiel ging dann 5:2 für die
Gummiadler aus. 

Beitrag von „Jet93“ vom 28. April 2017, 08:10

Klingt vielversprechend.  Außer dass er ablösefrei ist, spricht genau was für ihn? International
erfahren?

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 28. April 2017, 08:20

Sehr wildes Gerücht. Ob das die Spieler sind mit denen man eine funktionierende Einheit
aufbaut.

Und seit Ishak frage ich mich noch zusätzlich ob man die Spieler auch mal in Aktion sichtet
bevor man sie verpflichtet.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 28. April 2017, 08:37
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Hat uns jemals irgendsoein Wandervogel wirklich verstärkt? Sagts mir bitte.

Beitrag von „juninho“ vom 28. April 2017, 08:56

Zitat von Jet93 

Klingt vielversprechend.  Außer dass er ablösefrei ist, spricht genau was für ihn?
International erfahren?

Spricht mindestens fünf Sprachen und ist damit prädestiniert zum Führungsspieler und
Abwehrchef :hoch:

Beitrag von „patta77“ vom 28. April 2017, 09:07

Bitte nicht. Ich möchte nie wieder einen Spieler bei uns sehen der bei einen rumänischen Verein
gespielt hat.

Beitrag von „Austa“ vom 28. April 2017, 09:07

Zitat von Mintal_11 

Erinnert ein wenig an Candeias wenn man seine Transferhistorie anschaut 
http://www.transfermarkt.de/fabricio/profil/spieler/86917

Alter Schwede. Den hab ich ja komplett vergessen. Dabei ist das ja gar nicht so lange her 
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Beitrag von „Shakezpeare“ vom 28. April 2017, 09:13

Candeias hammer Tor gegen Union im ersten Spiel. Danach kein gutes mehr gemacht...

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 28. April 2017, 09:21

Zitat von juninho 

Spricht mindestens fünf Sprachen und ist damit prädestiniert zum Führungsspieler und
Abwehrchef :hoch:

Als Abwehrchef und Führungsspieler haben wir doch Schorsch... angeblich...

Beitrag von „juninho“ vom 28. April 2017, 09:23

Das mit den Sprachen war damals Baders Aussage zu M. Antonio...

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 28. April 2017, 09:40

Zitat von Austa - FCN 

Alter Schwede. Den hab ich ja komplett vergessen. Dabei ist das ja gar nicht so lange
her 

Aus unerklärlichen Gründen, kann ich mich an das Tor auch nicht mehr erinnern 
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Beitrag von „glubberer66“ vom 28. April 2017, 09:44

Wenn er kommt, wird er der neue Glauber. Immer positiv bleiben 

Beitrag von „maigl“ vom 28. April 2017, 09:44

Zitat von Roma88 

Klingt reichlich unspannend. Da wäre mir ein Talent aus der 3. Liga mit Potential lieber.

Mich würde mal interessieren, warum der alleine von Des. Brasil 5(!) mal verliehen wurde. Ist
das in Brasilen so üblich?
Danach wurde er ja sogar zu Partizan Belgrad verliehen, hat dort CL-Q gespielt, war
Stammspieler und wurde dennoch nicht fest verpflichtet.
Warum hat ihn keine seiner Leih-Vereine jemals fest verpflichtet, obwohl er dort Stammspieler
war? Zu hohe Äblöseforderungen in Brasilien?
Ziemlich unerklärlich das Ganze...

Ich denke jedoch mal das man mindestens 2 neue IV verpflichten wird, da ja Hovland und
Bulthuis gehen werden. Man könnte also zusätzlich zu Fabricio noch einen jungen IV aus der 3.
Liga (z.B Syhre!) holen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 28. April 2017, 09:57

Zitat von patta77 

Bitte nicht. Ich möchte nie wieder einen Spieler bei uns sehen der bei einen
rumänischen Verein gespielt hat.
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Naja......nur weil einer Brasi ist und bei einem rumänischen Spitzenreiter spielt, muß er ja nicht
explizit schlecht sein.
( Wollen wir in Zukunft gewisse Länder und Nationalitäten sofort ausschliessen, bloß weil wir da
einmal in's Klo gegriffen haben ? )
Wir hatten auch schon deutsche Graupen verpflichtet und würden trotzdem nie sagen, nie
wieder einen Deutschen von dem und dem Verein.
Er kann nichts dafür, daß wir damals mit Marcos Antonio eine Niete gezogen hatten.
Für ihn spricht evtl., daß ihn Hoffenheim in jungen Jahren als talentiert erachtete.....die haben ja
normalerweise ein gutes Scouting.
Gegen ihn spricht, daß er von Verein zu Verein durchgereicht wurde.
Kurz - ich kenne diesen Spieler nicht, aber richtig überzeugt bin ich von seiner Vita auch nicht.
Auch ich würde lieber einen jungen Begabten neben Margreitter sehen..........trotzdem, falls er
verpflichtet werden sollte, muß er wieder jeder Andere eine faire Chance, ohne Vorverurteilung,
bekommen.

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 28. April 2017, 10:16

Zitat von Shakezpeare 

Candeias hammer Tor gegen Union im ersten Spiel. Danach kein gutes mehr gemacht...

Bei Candeias habe ich immer erwartet, dass er im Spiel mal was aus seiner Dribbelstärke
macht. Es kam dann halt nur nix. Siehe auch Cristian Ramirez, der andere Bruder Leichtfuß.

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 28. April 2017, 10:33

Zitat 

Mit dem 1.FC Kaiserslautern soll ein weiterer Zweitligist an Fabrício Interesse zeigen.

Schnell zuschlagen! Nicht, dass uns noch ein anderer abgewirtschafteter Traditionsverein im
Niemandsland der zweiten Liga zuvorkommt. 
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Beitrag von „Joey“ vom 28. April 2017, 10:45

Zitat von Jet93 

Klingt vielversprechend.  Außer dass er ablösefrei ist, spricht genau was für ihn?
International erfahren?

Nichts. Ablösefrei reicht um die Kaderplätze aufzufüllen. 

Beitrag von „Vv00t“ vom 28. April 2017, 11:54

 schon zwei Seiten voll mit "Hauptsach was gsachd"-Posts. 

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 28. April 2017, 12:08

Das klingt alles sehr vielversprechend.

Beitrag von „ClubChris“ vom 28. April 2017, 13:57

Wenn die Alternativen so ausschauen, dann sollten wir mit Dave verlängern.

Beitrag von „Lupo89“ vom 28. April 2017, 14:11
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Passt jetzt ein Spieler schon nicht mehr, der in der Europa - League mit seinem Verein ins
Achtelfinale gekommen ist (da auch in den Playoffs West Ham ausgeschaltet hat) und bei
einem der stärksten Vereine aus Rumänien kommt?

Herzlich Willkommen in der Realität. Wir bekommen keine Süles, Boatengs und wie sie alle
heißen...

Und schlechter wie ein Mühl ist er gewiss nicht, denn der hat nicht mal das Format für die dritte
Liga...

Beitrag von „Lupo89“ vom 28. April 2017, 14:13

Zitat von maigl 

Mich würde mal interessieren, warum der alleine von Des. Brasil 5(!) mal verliehen
wurde. Ist das in Brasilen so üblich?
Danach wurde er ja sogar zu Partizan Belgrad verliehen, hat dort CL-Q gespielt, war
Stammspieler und wurde dennoch nicht fest verpflichtet.
Warum hat ihn keine seiner Leih-Vereine jemals fest verpflichtet, obwohl er dort
Stammspieler war? Zu hohe Äblöseforderungen in Brasilien?
Ziemlich unerklärlich das Ganze...

Ich denke jedoch mal das man mindestens 2 neue IV verpflichten wird, da ja Hovland
und Bulthuis gehen werden. Man könnte also zusätzlich zu Fabricio noch einen jungen
IV aus der 3. Liga (z.B Syhre!) holen.

Glaube,dass es wirklich an den Ablöseforderungen liegt. Die brasilianischen Vereine verlangen
bei Wechsel nach Europa ja nicht selten einen ordentlichen Batzen Kohle...

Beitrag von „patta77“ vom 28. April 2017, 14:57
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Zitat von Lupo89 

Passt jetzt ein Spieler schon nicht mehr, der in der Europa - League mit seinem Verein
ins Achtelfinale gekommen ist (da auch in den Playoffs West Ham ausgeschaltet hat)
und bei einem der stärksten Vereine aus Rumänien kommt?

Herzlich Willkommen in der Realität. Wir bekommen keine Süles, Boatengs und wie sie
alle heißen...

Und schlechter wie ein Mühl ist er gewiss nicht, denn der hat nicht mal das Format für
die dritte Liga...

der letzte der aus Rumänien kam und EL Erfahrung hatte war Sepsi.....

Beitrag von „Lupo89“ vom 28. April 2017, 15:05

Und deswegen sollte man solche Transfers auch gleich ausschließen... Und bitte keinen mehr
aus Stuttgart (Timo Geb.) oder Arsenal London (Angha) ... Liste kann ohne weiteres weiter
ausgeführt werden...

Nur noch Spieler aus der vierten Liga, dann wuppen wir das schon...

Beitrag von „weam“ vom 28. April 2017, 15:10

Naja, gibt doch noch genug andere Gründe die skeptisch machen. Sein Leistungsniveau kennt
man nicht, wir spielen 2. Liga da kannst auch mal mit Sepsi ne vernünftige Saison spielen,
lieber wäre mir aber trotzdem jemand bei dem man annähernd seine Leistungsfähigkeit voraus
sehen kann.
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Beitrag von „patta77“ vom 28. April 2017, 15:29

Zitat von Lupo89 

Und deswegen sollte man solche Transfers auch gleich ausschließen... Und bitte keinen
mehr aus Stuttgart (Timo Geb.) oder Arsenal London (Angha) ... Liste kann ohne
weiteres weiter ausgeführt werden...

Nur noch Spieler aus der vierten Liga, dann wuppen wir das schon...

der hat ja fast die gleiche Akte wie Marcos Antonio. Gefühlt 20 Vereine in seiner Karriere
gehabt, keiner wollte ihn so wirklich haben....
Also die Ligen in Deutschland und England halte ich für weitaus stärker als die Rumänische.

Beitrag von „Lupo89“ vom 28. April 2017, 18:04

Immerhin hat er mit seinen Rumänen in den Euro - League Playoffs West Ham ausgeschaltet...

Und ja, auch ich finde es nicht cool, dass er bereits so viele Verein hatte.

Beitrag von „briizdor“ vom 28. April 2017, 20:09

Was mich neben den bereits oft genannten negativen Punkten wie Transferhistorie etc ein
wenig positiv stimmt ist zum einen, dass er wenn er gespielt hat zumindest häufig in den
Spielen über die komplette Spielzeit gehen durfte und nicht nur viele 10min Einsätze hatte und
zum anderen, dass er in seiner ganzen Karriere anscheinend nur insgesamt ca 3 Wochen
verletzt war.
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Auch dass er mal von Hoffenheim geholt wurde, die ja eigentlich auf dem brasilianischen Markt
ein ziemlich gutes Scouting haben und seine beiden Einsätze in der U20 Nationalmannschaft
lassen mich ein wenig hoffen, dass er kein Vollblinder ist. Aber gut, dass sind halt nur kleine
Ansatzpunkte.

Beitrag von „maecglubb“ vom 29. April 2017, 01:22

die frage ist in der tat, ob er ein rodigo costa oder ein marcos antonio werden würde.

Beitrag von „gaggerla“ vom 29. April 2017, 06:50

Positiv sehen, im Falle einer Verpflichtung muss er ja kein zweiter Antonio werden, sondern
könnte in die Fußstapfen eines Honorato Glaubers treten 

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 29. April 2017, 08:59

Zitat von briizdor 

Was mich neben den bereits oft genannten negativen Punkten wie Transferhistorie etc
ein wenig positiv stimmt ist zum einen, dass er wenn er gespielt hat zumindest häufig
in den Spielen über die komplette Spielzeit gehen durfte und nicht nur viele 10min
Einsätze hatte und zum anderen, dass er in seiner ganzen Karriere anscheinend nur
insgesamt ca 3 Wochen verletzt war.

Auch dass er mal von Hoffenheim geholt wurde, die ja eigentlich auf dem
brasilianischen Markt ein ziemlich gutes Scouting haben und seine beiden Einsätze in
der U20 Nationalmannschaft lassen mich ein wenig hoffen, dass er kein Vollblinder ist.
Aber gut, dass sind halt nur kleine Ansatzpunkte.
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Hoffenheim und gutes Scouting, nicht im Ernst. Wenn man jahrelang alles in Südamerika kauft
was nicht bei drei auf dem Baum ist oder bei ROGON im Regal liegt ist vermutlich irgendwann
ganz automatisch ein Treffer dabei. Aber mit gutem Scouting hat das nichts zu tun. Die Namen
die da kurz aufgeschlagen sind und danach wieder in der Versenkung verschwunden, gehen in
die Dutzende. Bloß weil die ausnahmsweise mal eine Saison spielen die ihrem finanziellen
Aufwand entspricht muss man deren Arbeit nicht in Gänze in den Himmel heben. Zuständig fürs
Scouting bei Hoffenheim zum Zeitpunkt der Fabricio-Verpflichtung war ein gewisser Christian
Möckel. Vielleicht sollten wir den holen, habe gehört er wäre arbeitslos zur Zeit.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 29. April 2017, 09:32

Zitat von Vortex Surfer 

Hoffenheim und gutes Scouting, nicht im Ernst. Wenn man jahrelang alles in
Südamerika kauft was nicht bei drei auf dem Baum ist oder bei ROGON im Regal liegt
ist vermutlich irgendwann ganz automatisch ein Treffer dabei. Aber mit gutem Scouting
hat das nichts zu tun. Die Namen die da kurz aufgeschlagen sind und danach wieder in
der Versenkung verschwunden, gehen in die Dutzende. Bloß weil die ausnahmsweise
mal eine Saison spielen die ihrem finanziellen Aufwand entspricht muss man deren
Arbeit nicht in Gänze in den Himmel heben. Zuständig fürs Scouting bei Hoffenheim
zum Zeitpunkt der Fabricio-Verpflichtung war ein gewisser Christian Möckel. Vielleicht
sollten wir den holen, habe gehört er wäre arbeitslos zur Zeit.

Naja.....Klose hat ein gewisser Möckel auch geholt......immer positiv bleiben, Vortex. 
Nicht alle Transfers waren unter Bader / Möckel schlecht....da waren auch Gute dabei !
Egal....ich kenne den Fabricio nicht und ich denke auch kaum Einer hier im Forum.
Ablösefrei und ein wenig Wundertüte......das sind jetzt unsere Transfers aufgrund unserer
finanziellen Situation.
Warten wir ab, ob es überhaupt zu dem Transfer kommt und vielleicht ist er ja ein ganz Guter.
Nobody knows...... 

Beitrag von „Gschmarri“ vom 29. April 2017, 11:43
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Zitat von Mintal_11 

Erinnert ein wenig an Candeias wenn man seine Transferhistorie anschaut 
http://www.transfermarkt.de/fabricio/profil/spieler/86917

viel reisender brasilianer aus rumänien...und heut spielen wir auch noch gegen stuttgart. kann
kein zufall sein.

Beitrag von „briizdor“ vom 30. April 2017, 11:06

https://youtu.be/-HCmsfF6FPs

Allein nach diesem Schnipselvideo beurteilt wirkt er auf mich wie ein Bulthuis mit ein wenig
mehr Übersicht, Präzision, Technik und ein bisschen was von Naldo/Roberto Carlos.

Aber da er von der Bild ins Spiel gebracht wurde und am Tag danach nichts passiert ist, wird er
es ja wahrscheinlich eh nicht. 

Beitrag von „hembi“ vom 1. Mai 2017, 14:17

Vom Video her scheint er nicht kein schlechter zu sein....Mordsschuß hat er.

Beitrag von „kinglui“ vom 1. Mai 2017, 14:48
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Naja. Könnte auch ein Video schneiden von Dave's Fallrückziehern.
Vielleicht kauft ihn dann Barca aufgrund seiner überragenden Technik.

Verteidigervideos geben allerdings meistens keine richtigen Aussagepunkte.

Beitrag von „Oma_Hildegard“ vom 1. Mai 2017, 15:17

Zitat von briizdor 

https://youtu.be/-HCmsfF6FPs

Allein nach diesem Schnipselvideo beurteilt wirkt er auf mich wie ein Bulthuis mit ein
wenig mehr Übersicht, Präzision, Technik und ein bisschen was von Naldo/Roberto
Carlos.

Aber da er von der Bild ins Spiel gebracht wurde und am Tag danach nichts passiert ist,
wird er es ja wahrscheinlich eh nicht. 

Also wenn das die melhores momentos waren... :shock:

Wirkt doch eher behäbig. Und warum sehen die Videoschnippsel so nach 2002 aus? 

Beitrag von „Iago78“ vom 1. Mai 2017, 16:24

Da muss in der Karriere auch einiges schiefgelaufen sein. Anfang 2009 lässt sich Hoffenheim
die halbjährige Leihe mit Option noch 300000 Euro kosten, ein paar Jahre und viel Rumgetingel
später spielt er dann in Thailand.
Würd ich ehrlich gesagt die Finger von lassen. So jemanden kann man als nettes Ü-Ei holen,
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wenn man ihn sich zusätzlich leisten kann, aber doch bitte nicht, wenn man zwingend einen
Leistungsträger braucht, der die zweite Liga solide draufhat.

Beitrag von „Giodagge“ vom 9. Juni 2017, 14:49

Kann zu, er wechselt zum FC Ashdod in Israels 1.Liga.

https://www.transfermarkt.de/f…c-ashdod/view/news/277234

18https://www.glubbforum.de/forum/thread/19982-fabricio/

https://www.transfermarkt.de/fabricio-wechselt-von-astra-zum-fc-ashdod/view/news/277234
https://www.glubbforum.de/forum/thread/19982-fabricio/

